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ACTA

Asamblea Popular Barrio La Conce 

Fecha: 12- Agosto-2011

Lugar: Pza. Virgen del Romero

Hora: 20:00 h

Número de asistentes: 30/40 personas

Puntos del Orden del día: 

1º Aprobación acta anterior.

2º Recordatorio a los asistentes del funcionamiento de la asamblea y su dinamización.

3º Solicitud de voluntarios para tomar acta y turnos de palabra.

4º Protocolo de actuación: En vista de los últimos acontecimientos (acoso a las asambleas del 15m) se 
informa a los asistentes de la forma de actuar en caso de intervención policial. (dividirse rápidamente 
en grupos de no más de 19 personas, y continuar con lo nuestro)

5º Información de las comisiones:

Información:

a. Local/Acción: Informan de la suspensión de la fiesta del pijama durante la visita del papa, ( falta de 
personal), aunque se continua con la idea de montar punto de información en la puerta del colegio 
Nstra. Sñra. De la Concepción. (un compañero de Pueblo Nuevo informa de que ellos también 
montaran uno en otro de los centros. También informa de acción marcha-performan visita papa, día 16 
sobre las 19:00h 19:30h en C.Lineal frente al Alcala norte)
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Manifestación visita del papa a nuestra costa miércoles día 17 a las 19:00h de Tirso de Molina a Sol.

Inauguración del Huerto día 25 septiembre por la mañana. (se concretara la hora)

La PAH propone se formen grupos de trabajo sobre el tema de los desahucios en las asambleas. 
Próxima reunión con ellos  en c/ Bocangel día

Se recuerda que abra una manifestación el 25 de septiembre por la dación en pago y contra los 
desahucios. ( hora por concretar)

Privatización del canal Isabel II.

Se informa de que se realizara el 7 de septiembre una asamblea especial para hablar del tema. (se 
concretara), la asamblea de Alco/Sanse que es la que lleva el tema más trabajado, propone una gran 
mani para el 8 de octubre. (marchas desde todos los puntos de Madrid hacia el canal, se concretara)

 b. Educación: No han tenido reunión, no han leído todavía propuesta re-reformulada sobre el tema 
desde asamblea de Pueblo Nuevo.

        c. Infraestructura: Piden material de limpieza y herramientas para el local, informan sobre limpieza 
del mismo.

        d. Política:  Hablan sobre el tema electoral, y comunican que subirán un documento a la red que 
les parece interesante para que se hable en la asamblea.

        e. Comunicación: Informa sobre publicación nuevo numero de la revista traen cuatro ejemplares, 
para que los lea la gente en la asamblea.

Información sobre la II Tricom (miércoles 9 agosto) 

Tras el primer mes de funcionamiento, se renueva la secretaria, la dejan Pedrezuela y Arganzuela, y les 
relevan Lavapies y Hoyo de Manzanares, de momento se seguirá así, una asamblea de barrio y otra de 
pueblo, llevaran la secretaria.

Se informa de la creación de un grupo dentro de la Tricom para estudiar la posible coordinación con 
asambleas Portugal y Europa” Cutricom” 
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Seguimos sin estar en N-1, se informa de la creación de grupos de enseñanza de wordpress y N-1, pues 
la mayor parte de asambleas sigue sin usar estas herramientas.

Se informa de la creación de grupo de trabajo APM temáticas abre pag en N-1 con subgrupos por 
temas, para el debate interno entre comisiones.

Se propone a las demás asambleas por parte de comunicación La Conce la creación de una revista de la 
APM, para hacer más visibles a todas las asambleas de Madrid ante la gente, y ayudar a las asambleas 
más pequeñas a publicitarse. Buena acogida de la propuesta, se pasara a las asambleas.

Próxima Tricom 7septiembre 19:30 pza. Descalzas.

Propuestas y Acuerdos:

Local/Acción: 

Se propone a la asamblea encargar 300 pegatinas contra bancos que desahucian.

Consenso unánime.

Comisión comunicación, desde La Tricom:

Se pide a las asambleas que se consensúe, la creación de unas plantillas protocolo tipo de respuesta 
conjunta rápida para los “medios” y las autoridades, casos urgentes, acciones policiales, acciones 
violentas, usurpación acciones 15m ( se estudiaran otras y se comunicara a la asamblea) estas plantillas 
protocolo, se firmaran como APM y asambleas que se suman al comunicado, siempre temas de 
contestación urgente.

Hay consenso.

 No se siguen todos los puntos del orden del día en la asamblea de La Tricom, porque nos pasan una 
información urgente:

Unos compañeros de Usera nos informan de que durante esta semana estuvieron con la marcha que 
salio de Madrid a finales de Julio rumbo a Bruselas. Parece ser que hay problemas graves, robo de la 
caja común, robo de una cámara de video y otros objetos, robos en los pueblos del camino, irse de los 
bares sin pagar, peleas etc, problemas en la asamblea y problemas de convivencia entre marchantes y 
pueblos. A toda la asamblea les parece grave el tema, se consensúa recabar más información, 
comunicar con la marcha, con las asambleas de pueblos por los que han pasado, y por los que tienen 
que pasar y actuar en consecuencia. También se plantea convocar una asamblea extraordinaria 
durante la próxima semana cuando se tengan más datos.
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Consenso en la asamblea de La Conce.

Varios:

Se abre debate general sobre las elecciones

Se abren dos líneas principales durante el debate:

    los que se decantan por la abstención: Hay quien propone hablar de NO VOTO más que de 
abstención, también se habla de abstención activa, este grupo presenta una postura más común, “las 
reglas del juego” están manipuladas a favor de los grandes y por tanto no se acepta participar en el 
juego Ellos imponen unas normas que luego no cumplen, en definitiva votar es hacerles el juego. 

 

 los que lo hacen por el voto: voto en blanco, voto nulo, a algún partido pequeño, crear algo desde el 
movimiento. Este sector es más dispar y no presenta postura común.

Un debate interesante que habrá que seguir desarrollando durante los próximos meses, con toda la 
gente ya en Madrid.                           

Anexos:

Ejercicio de relax llevado a cabo por una compañera

Fecha de la próxima Asamblea: Viernes 19 Agosto 2011

Se da por finalizada la Asamblea . 22:10h  
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